

se anuncia concurso de traslado para proveer las plazas de Secretario vacantes en los Juzgados que seguidamente se relacionan, por las causas que se indican:

Juzgados de Primera Instancia

Madrid, número 3: Por excedencia de don Andrés Martínez Hidalgo de Torralba.

Juzgados de Instrucción

Las Palmas, número 2: Por traslado de don Tomás Rubio Maestre.

Juzgados de Primera Instancia e Instrucción

Aranda de Duero: Por traslado de don José Dávila Lorenzo.
Don Benito: Por traslado de don José Pablo Carrasco Escribano.

Infantes: Por jubilación de don Tomás López Lamparero.
Palencia, número 2: Por traslado de don Joaquín Loste Rodríguez.

El concurso se ajustará a las siguientes normas, según lo establecido en los artículos 19 al 21 de dicho Reglamento.

Primera.—Podrán solicitar las plazas anunciadas a este concurso los Secretarios de la Administración de Justicia, rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción, de cualquier categoría, con la limitación que establece la disposición transitoria 3.^a del propio Reglamento en cuanto al destino a Juzgados servidos por Magistrados. Los Secretarios que en virtud del Decreto de Demarcación Judicial de 11 de noviembre de 1965, lleven más de un año en situación de adscritos, deberán tomar parte en el concurso, y si no lo hicieren, podrán ser trasladados a plaza vacante declarada desierta, conforme a lo dispuesto en la Orden de 22 de julio de 1967.

Segunda.—Las solicitudes de los aspirantes se dirigirán a la Dirección General de Justicia, presentadas directamente en el Registro General del Ministerio o remitidas en la forma prevista en el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo de diez días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»; si venciere en día inhábil, se entenderá prorrogado al vencimiento al primero hábil siguiente. Los que residan fuera de la Península, podrán formular su solicitud por telégrafo, sin perjuicio de ratificarla mediante la oportuna instancia.

Tercera.—Los concursantes expresarán su categoría, así como si poseen título de Licenciado en Derecho y, en los casos que proceda, el orden de preferencia por el que soliciten las plazas vacantes.

Cuarta.—Los que resulten nombrados para el desempeño de alguna de las plazas anunciadas en este concurso, no podrán participar en otro de traslado hasta transcurrido un año desde que fuesen designados para las mismas.

Quinta.—Las instancias solicitando tomar parte en este concurso, no podrán ser retiradas ni quedar sin efecto a petición de los interesados, una vez que hayan tenido entrada oficial con arreglo a la vigente legislación.

Sexta.—Las instancias recibidas fuera del plazo que se señala, no se tendrán en cuenta al instruirse los expedientes para la resolución de este concurso.

Lo que digo a V. I.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 6 de octubre de 1978.—El Director general, José María Gil-Albert Velarde.

Sr. Jefe del Servicio de Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

26698

ORDEN de 20 de septiembre de 1978 por la que cesa el excelentísimo señor don Juan Sardá Dexeus como Presidente titular del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Economía política y Hacienda Pública» de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna, nombrándose en su lugar a don Fabián Estapé Rodríguez.

Ilmo. Sr.: Por Orden de 8 de septiembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de octubre) fue nombrado Presidente titular del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, anunciado por Orden ministerial de 14 de julio de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de octubre), para provisión de

la plaza de Profesor agregado de «Economía política y Hacienda Pública» de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna el excelentísimo señor don Juan Sardá Dexeus, y dado el tiempo transcurrido sin que se haya citado a los opositores,

Este Ministerio ha resuelto que cese en la expresada Presidencia don Juan Sardá Dexeus, debiendo ser sustituido por don Fabián Estapé Rodríguez.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de septiembre de 1978.—P. D., el Subsecretario, Antonio Fernández-Galiano Fernández.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

26699

RESOLUCION del Instituto Nacional de Ciencias de la Educación (INCIE) por la que se hace pública la relación de opositores aprobados para Administrativos del Organismo.

De conformidad con lo determinado en los puntos 9.1 y 10.2 de la resolución de 10 de septiembre de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de noviembre), el Instituto Nacional de Ciencias de la Educación (INCIE) hace pública la relación definitiva de aprobados, con determinación de las puntuaciones obtenidas por los tres opositores que han superado los exámenes eliminatorios de que ha constado la oposición para cubrir tres vacantes convocadas por este Organismo.

Don Francisco Alvarez Llanes (D. N. I. 10.547.721). Puntuación: 24,5.

Don Marcial Gerardo Bernadal Esperón (D. N. I. 35.367.247). Puntuación: 24.

Don Carlos del Amo Barrio (D. N. I. 2.465.362). Puntuación: 24.

Los señores opositores que figuran en la presente relación tendrán un plazo de treinta días, a partir de la presente publicación para presentar en el INCIE los documentos acreditativos de poseer las condiciones exigidas en la convocatoria.

Madrid, 27 de septiembre de 1978.—El Director, José Jiménez Blanco.

26700

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a las plazas de Profesores adjuntos de Universidad de «Química (Laboratorio)» (E. T. S. Ingenieros Industriales), por la que se convoca a los opositores para su presentación y comienzo de los ejercicios.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto de Universidad de «Química (Laboratorio)», anunciada por Orden ministerial de 2 de julio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de septiembre), para efectuar su presentación ante el Tribunal y comienzo del primer ejercicio el día 15 de enero de 1979, a las diecisiete horas, en la Sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, calle José Gutiérrez Abascal, 2.

En dicho acto se hará entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación que los señores opositores aporten, así como del programa de la disciplina. A continuación el Tribunal notificará el sistema acordado en orden a la realización del tercer ejercicio.

Madrid, 20 de septiembre de 1978.—El Presidente del Tribunal, Víctor Sánchez del Olmo.

26701

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a las plazas de Profesor adjunto de Universidad de «Astronomía» (Ciencias) por la que se convoca a los opositores para su presentación y comienzo de los ejercicios.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de dos plazas de «Astronomía» (Facultades de Ciencias) del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, convocado por Orden de 2 de julio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 27 de agosto), para efectuar su presentación ante este Tribunal el día 4 del próximo mes de diciembre, a las diez de la mañana, en el Departamento de Astronomía, cuarta planta, de la Facultad de Ciencias Matemáticas de la Universidad Complutense de Madrid (Ciudad Universitaria) y hacer entrega de los trabajos profesionales y de investigación y, en todo caso, del programa de la disciplina.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del tercer ejercicio y se realizará el preceptivo sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 21 de septiembre de 1978.—El Presidente, José Martínez Salas.